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Gremium 
 

Termin 

TOP 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 
 
13.11.2018 
 
2 

Hüttenabbruch an der Burgruine 
 

Was sind die Gründe, dass die Forstverwaltung die gefährlichen Reste der 
Schutzhütte nach über einem Jahr noch nicht abgeräumt und das Gelände gesäubert 
hat? Was hindert die Ortsverwaltung die abgerissene Infotafel durch eine neue 
Tafel zu ersetzen?  

 
Stellungnahme des Forstamtes: 

Da wir die Vergabe zum Abriss der Hütte mit weiteren Arbeiten verbunden haben, war das 
etwas langwieriger. 
Seit Anfang September ist die Hütte abgerissen und der Platz eingeebnet, die Rechnung 
bezahlt. 
 
Die Informationstafel wurde damals über den Verein für die Geschichte von Wolfartsweier 
e.V., Herrn Morlock initiiert und angebracht. 

 
i.A. Bernd Struck, Forstamt 

 
Stellungnahme der Ortsverwaltung: 

Der Druck der Tafel wurde beim Gartenbauamt beauftragt. Der Zeitpunkt einer Anbringung 
ist noch ungeklärt und abhängig vom Aufwand.  

 

 

 

 


